

Contó con música, poesía, cuentos y cine

Exito de la actividad ‘De 5 a 5’ organizada por la biblioteca de Reinosa

A. QUEIMADELOS. Campo

La Casa de la Cultura Sánchez Díaz de Reinosa celebró con un gran éxito de participación de público el pasado sábado el ‘Día de la Biblioteca’, con la actividad ‘De 5 a 5’, que los responsables de la misma esperan repetir en próximas ediciones. La Casona de Reinosa permaneció abierta para el público de 17 a 5:00 horas.

Los bibliotecarios explicaron que fueron doce horas “en las que el público pudo disfrutar de todas las actividades que ofrecía el centro de lectura”. Todas las actividades tuvieron gran afluencia de público agregaron, especialmente “los recitales de Aura Tazón y de Mario San Miguel, que habían creado una gran expectación, dada la calidad cultural y humana de ambos protagonistas de la jornada”. Asimismo, explicaron que se creó “un ambiente íntimo dig-

no de mención, y que se recreó en el encanto que dan a estos eventos literarios las pequeñas salas de biblioteca de Reinosa, y donde los espectadores disfrutaron de la canción tradicional al estilo de Aura Tazón, y de los cuentos al compás de la guitarra de Mario San Miguel”.

De esta manera, y gracias al contexto especial de la biblioteca, se consiguió una gran interacción entre el público y los artistas. También hubo momentos de mucha diversión durante esta



Mario San Miguel se dirige al público de la biblioteca.

A. QUEIMADELOS

jornada maratoniana celebrada en la Casa de Cultura Sánchez Díaz, en la que los asistentes jugaron animadamente al trivial y disfrutaron con las películas programadas, “con tiempo para la cultura en estado puro”, según indicó el público que asistió a la jornada, refiriéndose al recital de poesía y música que tuvo lugar.

El fin de fiesta, de madruga-

da, estuvo bañado en chocolate. La alcaldesa de Reinosa, Reyes Mantilla y el concejal de Cultura y Turismo, Alfredo Castañeda, estuvieron presentes a lo largo de la jornada cultural en La Casona de Reinosa, participando de las actividades de las cuales hicieron una valoración muy positiva del encuentro cultural. Se puede considerar que *De 5 a 5* ha sido todo un éxito.